



Autoridades del Museo Regional Michoacano descubrieron un gran mural que ilustra de manera grandilocuente la guerra de Independencia. La obra, que permaneció oculta por casi 30 años bajo el aplanado del recinto, consiste en un boceto realizado por Manuel Pérez Coronado y que debía

concluir Juan O'Gorman. El pintor uruapense pretendía realizar una réplica del *Retablo de la Independencia*, emplazado en el Museo Nacional de Historia del Castillo de Chapultepec. Arriba, fragmento de la pieza ■ Foto Iván Sánchez/ *La Jornada Michoacán*